

Lumière dans l'obscurité ou obscurité dans la lumière ?

Description

Ésaïe 9:1-7

Je me demande si nous nous concentrons souvent sur les ténèbres plutôt que sur la lumière dans Ésaïe 9. Nous citons ce verset pendant les périodes de difficultés, de pertes et de problèmes. Il y a tellement de péché, de difficultés et de douleur dans notre monde ; Il est facile de se concentrer sur l'obscurité à laquelle nous sommes confrontés. Le but de citer Ésaïe 9 est souvent d'insuffler de l'espoir à ceux qui sont dans les ténèbres. Je me demande, cependant, si souvent il ne met pas l'accent sur l'obscurité au lieu de cela.

L'autre nuit, je dormais, et une lumière m'a réveillé. J'ai vérifié si l'un de mes enfants avait allumé une lumière ou si quelqu'un avait ouvert la porte du couloir. Il s'est avéré que ce n'était que la lumière de ma montre. Ce petit peu de lumière a suffi à me réveiller de mon sommeil.

Ésaïe ne parle pas d'une petite lumière de cadran de montre. Les gens qui vivent dans les ténèbres ont vu une grande lumière ! La grande lumière s'est levée dans le pays, et nous n'avons plus besoin de nous soucier de l'obscurité dans laquelle nous vivons. L'obscurité n'a fait que souligner à quel point la lumière est grande. Jésus est la lumière du monde, la lumière de l'espérance.

Auteur : Lecrecia M. Ali

date créée

2024/11/26